

Dartssparte gegründet

Freitags gibt es offenes Training

Phil Taylor, Michael van Gerwen und der neue Weltmeister Rob Cross haben zum Jahreswechsel bei der Darts-WM begeistert und für neue TV-Zuschauerrekorde gesorgt. Dem Trendsport Dart haben sich immer mehr Hobbyspieler verschrieben und so passt es, dass der TuS Eversen/Sülze die neue Dartssparte „Tripple Nix“ gegründet hat, die schon nach wenigen Wochen 16 Mitglieder vorweisen kann.

Über das große Interesse freut sich Spartenleiter Pascal Mellen: „Als wir vor einem halben Jahr mit dem inzwischen leider verstorbenen Thorsten Lobert, dem Initiator der Dartssparte, die Gründung angingen, war nicht zu erwarten, dass sich alles so schnell entwickeln würde. Inzwischen haben wir über

den TuS Eversen/Sülze auch Dartautomaten angeschafft, auf denen wir mehrmals wöchentlich trainieren.“

Sogar in den Ligabetrieb ist „Tripple Nix“ inzwischen eingebunden. Seit Februar spielen sie in der „Grande-Liga“ im Landkreis Celle und im Heidekreis. Gespielt wird „301 einfach aus“. „Eine 180 wird man bei uns natürlich nicht so oft sehen wie bei der Darts-WM. Dafür haben wir aber allemal genauso viel Spaß wie die Spieler und Zuschauer im Londoner ‚Ally Pally‘, dem WM-Austragungsort“, kommentiert Pascal



Norman Zimmermann, Mario Cores Nieto, Pascal Mellen, Thomas Bornheber und Bastian Wesemann (von links) beim Training.

Mellen schmunzelnd und lässt seine Pfeile auf die Scheibe fliegen.

Wer selbst mal Lust hat, beim TuS Eversen/Sülze die Pfeile fliegen zu lassen, kann freitags von 19 bis 21 Uhr zum öffentlichen Training im Kassenhäuschen auf

dem Sülzer Sportplatz kommen. Zuschauer zu den Ligaspielen sind willkommen.

Informationen gibt es bei Pascal Mellen unter Telefon 0151-58846186, per E-Mail pascal.mellen@aol.com oder im Internet: www.tuses.de (cz)